

## RINGKASAN



### Cintami Yulia Lestari, "SISTEM INFORMASI PENGOLAHAN DATA AKUNTANSI PADA PT.SEMPURNA JAYA LAJU MEDAN."

Pemanfaatan teknologi komputer dalam pengolahan informasi akuntansi sangatlah membantu dalam proses pengolahan data akuntansi perusahaan. Berbagai pekerjaan yang ada dalam perusahaan menjadi lebih mudah, sehingga informasi yang dihasilkan menjadi lebih cepat, tepat dan akurat.

Sejak digunakan pertama kali pada pertengahan abad ke 20 untuk memproses data bisnis, komputer elektronik telah memainkan peran yang semakin meningkat dalam merancang system akuntansi dan memproses data ekonomi. Pada umumnya ini memungkinkan para pemakai informasi akuntansi untuk menerima data ekonomi yang relevan secara cepat dan akurat, tepat waktu dengan biaya yang rendah.

Integrasi komputer elektronik kedalam system akuntansi dalam menciptakan baik peluang maupun tantangan bagi para akuntan. Komputer memberikan peluang bagi akuntan untuk menganalisis secara efisien data ekonomi dalam jumlah yang besar bagi para pemakai laporan. Karena penggunaan komputer dalam dunia bisnis semakin jelas, akan ada permintaan yang semakin meningkat bagi akuntan menganalisis, merancang dan menerapkan system tersebut.

Penerapan komputerisasi akuntansi telah mendorong pengawasan intern yang efektif bagi perusahaan untuk menghindari penyimpangan-penyimpangan dan mendorong tercapainya tujuan perusahaan. Dalam rangka pencapaian tujuan, perusahaan membentuk departemen electronic data processing dan meningkatkan

kemampuan sumber daya manusianya dalam pengoperasian komputer dalam program aplikasi terpadu/on line.

PT.Sempurna Jaya Laju Medan merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang usaha industri alat-alat pertanian (workshop) dari logam untuk keperluan pabrik minyak kelapa sawit dan usaha tambak udang. Perusahaan adalah badan (perusahaan swasta yang berkedudukan sebagai pusat atau tunggal sehingga dalam melaksanakan kegiatannya dari pembelian bahan baku sampai penjualan barang jadi banyak dilakukan dengan penjualan lokal (dalam negeri). Dalam struktur organisasinya PT.Sempurna Jaya Laju dipimpin oleh seorang President Direktur dibantu sekretaris, General Manajer dan empat Kepala Bagian. Sedangkan lokasi perusahaan terletak di jalan K.L. Yos Sudarso Km. 9,2 Mabar, Medan.

